
Herr Meeser begründet kurz das Abstimmungsverhalten der BfE-Fraktion. Bei der Vielzahl von Flatrate-
Verträgen der Nutzer sei die Bereitstellung von Hotspots veraltet. Die Steuergelder könnten sinnvoller 
verwendet werden. 


